
Der Bürgermeister weist zu Beginn auf eine vorliegende Tischvorlage, einen Antrag der UWG-
Fraktion, hin, der sich auf den TOP bezieht.  
 
Herr Nipken erklärt, dass das Einsparungspotential hier bei ungefähr 350.000 € liegt; diese 
Gelder würden dann für andere Maßnahmen bereitstehen.  
 


